

Kulturverein „Freiraum Leogang“ gegründet!

Offenheit für gewachsene und neue Kultur und qualitativer Anspruch soll die Grundlage für den neu gegründeten Kulturverein „Freiraum Leogang“ sein.

Mit lokalen und externen ExpertInnen, KünstlerInnen und den Menschen vor Ort soll Kunst und Kultur mit allen Generationen produziert und reproduziert werden – und Neues soll Platz haben.

Für die Finanzierung der Kunst- & Kulturszene sind in den Jahren 2014, 2015 und 2016 in den jeweiligen Budgets der Gemeinde pro Jahr € 10.000, des Tourismusverbandes je € 40.000 und der Bergbahn je € 10.000 vorgesehen. Obfrau Martina Riedlsperger, die Stellvertreterinnen Anna Haitzmann (Tonspuren) und Melanie Friedl (Kulturbeauftragte der Sale) und Kassier Kornel Grundner werden von Mitgliedern der Kreativgruppe und von einem Proponenten Komitee unterstützt, dem unsere Bürgermeisterin Helga Hammerschmied-Rathgeb auch nach Beendigung ihrer Amtszeit angehören wird.

Erfreulicherweise darf der Name LeogangerKinderKultur für künftige Kinder-Kulturprojekte verwendet werden. Herzlichen Dank dafür an Werner Sandner.

Dankenswerterweise hat sich auch Ursula Reisenberger vom Theaterverein Ortszeit bereit erklärt, in der Kreativgruppe mitzuarbeiten.

Es wird bereits emsig an einigen künftigen Kulturprojekten gearbeitet.

Im Rahmen des Almsommers werden in den Sommermonaten Juli und August wöchentliche Kunst- und Kulturprojekte unter dem Motto „Tradition trifft Modern“ auf den umliegenden Almen angeboten. Zeitgenössische Kunst wird dabei mit Traditionellem verbunden.

Für den Advent 2014 wird bereits in Arbeitsgruppen erarbeitet, wie man schon bestehende Advent-Veranstaltungen zu einem attraktiven Gesamtkonzept mit dem Namen „Stoaberg Advent“ zusammenfassen kann.